

GRANDE-BRETAGNE – Controverse autour du maïs T-25 d'Aventis

Par Inf'OGM

Publié le 31/05/2002

Des associations à l'instar des Amis de la terre (FoE) ont dénoncé les tests effectués sur le maïs T-25, qui ont permis d'en accorder la commercialisation en Europe. Pete Riley (FoE), Dr Knowles et Dr Stephen Keston (chercheur au département des sciences de l'école vétérinaire de Bristol) dénoncent de nombreuses lacunes. BBC Radio 4 – dans son émission Farming Today – a interviewé, le 27 avril 2002, le Professeur qui a avalisé cet avis, M. Alan Gray, directeur de l'Advisory Committee on Release to the Environment. Il a reconnu que les recherches auraient dû être poursuivies ; les tests ne donnaient pas une vision complète des risques encourus, puisqu'il a été notamment démontré que les poulets nourris au T-25 avaient eu un taux de mortalité deux fois plus élevé que ceux élevés traditionnellement. A. Gray admet, concernant une 2ème étude réalisée sur des rats - elle aussi contestée -, que la principale lacune de cette dernière est due à son protocole expérimental : elle ne pouvait autoriser à tirer de conclusion, surtout en l'absence d'analyse sur l'alimentation du bétail.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/grande-bretagne-controverse-autour-du-mais-t-25-daventis/